
Ratsherr Schollmeyer regt an zu prüfen, ob die die Lampen statt einer Zeitschaltuhr mit einem 
Bewegungsmelder ausgestattet werden können, um so Energiekosten zu sparen. Die Verwaltung teilt mit, 
dass dies aufgrund der dortigen Gegebenheiten schwierig sei. Man sei aber in engem Kontakt mit dem 
Verein, um eine bedarfsgerechte Programmierung der Zeitschaltuhr durchzuführen, die dann auch keine 
überhöhten Kosten verursachen würde. 


